



SCJN advirtió que la extinción de fideicomisos del PJJ afectará al personal operativo, no a los ministros

El gobierno de AMLO busca ahorrarse 15 mil 434 millones de pesos, con el argumento de que son destinados para los “privilegios” de los ministros



La Suprema Corte de Justicia de la Nación (**SCJN**) advirtió este miércoles que la iniciativa que se aprobó en la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la **Cámara de Diputados** para **desaparecer 13** de los 14 **fideicomisos** del Poder Judicial de la Federación (PJJ) afectará a las y los trabajadores, y **no así a los ministros**.

A través de un comunicado, el Máximo Tribunal señaló que estos recursos, que suman en conjunto **15 mil 434 millones de pesos**, no son destinados para pagar las prestaciones de “los de arriba”, sino para cumplimentar **derechos laborales del personal operativo** como pensión, vivienda, cobertura de salud y retiro.